

Bestürzt und fassungslos müssen wir den völlig unerwarteten Tod,
am 10. Juli 2018, von

Myriam Mauerhofer (5. März 1961)

hinnehmen. Wir sind sprachlos.

Danke, liebe Myriam, für alles, was Du uns gegeben hast.

Matthias Moser

Germaine Mauerhofer

Rolf und Kasia Mauerhofer

Manfred Mauerhofer

Beatrice und Beat Affolter-Mauerhofer

und ihre Familien

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Mittwoch,
18. Juli 2018, 14.00 Uhr, in der Kirche Stettlen statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende an den Verein Avertamain,
Aarberg, der eng mit der beruflichen Tätigkeit von Myriam verbunden ist.
PC-Konto: 61-791420-5 , IBAN: CH16 0900 0000 6179 1420 5 (Vermerk MM)

Traueradresse:

Matthias Moser, Mattenstrasse 17 A, 3073 Gümligen

Nichts ist gewisser als der Tod,
nichts ist ungewisser als seine Stunde.
Anselm von Canterbury

